
ATA Nº 03/2022 ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 
CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS 
SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 16/03/2022 

Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às oito 
horas, na sala de reunião do Instituto de Previdência Social dos Servidores do 
Município de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada a reunião 
extraordinária do Conselho Fiscal do PreviD, tendo como pauta: Análise do 
Balancete Financeiro do mês de dezembro de 2021 e balanço geral do ano de 
2021. Estavam presentes os seguintes membros do Conselho Fiscal: Zilda 
Aparecida Rodrigues Ramires, representante do Sindicato da Guarda 
Municipal; José Roberto Barbosa, representante do Executivo Municipal; 
Jucélia Hilária dos Santos, como representante da Câmara Municipal; Henrique 
José de Souza Oliveira, como representante do Executivo Municipal; Nardélio 
Ferreira da Rosa, representante do SIMTED e Ivo Campos da Silva, como 
representante dos Aposentados. As conselheiras Vivian Aparecida de Araújo 
Lima e Luciana Moisés de Oliveira justificaram suas ausências, sendo que, 
aqueles que se enquadram no grupo de risco devido a Pandemia da COVID-
19, estão dispensados de participar das reuniões. Constatado quórum, a 
Presidente deste Conselho, senhora Zilda Aparecida Rodrigues Ramires, deu 
início a reunião, onde foi analisado o Balancete Financeiro do mês de 
dezembro de 2021, e balanço geral do ano de 2021. Após análise, não 
havendo nenhuma irregularidade, foi aprovado o Balancete Financeiro do mês 
de dezembro de 2021 e balanço geral do ano de 2021. Em seguida, os 
Conselheiros presentes solicitaram a substituição dos membros Eleandro 
Aparecido Miqueletti e Amaiuza Souza Sanches, conforme previsto no artigo 7º 
do Regimento Interno, que prevê a perda de mandato, no seu inciso primeiro 
diz: “A ausência injustificada a 03 (três) reuniões consecutivas ou 05 (cinco) 
alternadas, no período de 01 (um) ano, assim entendido o período 
compreendido entre 01 de janeiro a 31 de dezembro’’ resultará perda de 
mandato. Sendo assim, será encaminhado ofícios para entidades, solicitando a 
indicação de substitutos, para posterior nomeação em nova resolução. Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Zilda Aparecida 
Rodrigues Ramires, lavrado a presente ata, que depois de lida e aprovada, vai 
assinada por todos os presentes.  

 

Zilda Aparecida Rodrigues Ramires            José Roberto Barbosa   

   

 

Jucélia Hilária dos Santos                         Henrique José de Souza Oliveira 

 

 

 Nardélio Ferreira da Rosa                            Ivo Campos da Silva 


